

UDLA realizó ciclo de charlas magistrales sobre IA

Pilar Romaguera, rectora de Universidad de Las Américas, en la inauguración del año académico de la institución.



Universidad de Las Américas realizó una serie de charlas y conversatorios en sus sedes de Santiago, Viña del Mar y Concepción, con las que dio inicio a su año académico 2024. El ciclo reunió a especialistas de diversos campos del conocimiento, con el propósito de reflexionar acerca de cómo la Inteligencia Artificial (IA) desafía a múltiples ámbitos de la sociedad. La rectora de UDLA, Pilar Romaguera, destacó que "Universidad de Las Américas se proyecta hacia el futuro con una visión de educación transformadora al servicio del bien común, reconociendo a la Inteligencia Artificial como un aliado estratégico y un potente catalizador de cambio".



Gonzalo Rivas, director de la División de Competitividad, Tecnología e Innovación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y expositor de la inauguración del año académico de UDLA "Inteligencia Artificial: desafíos para la educación superior".



Victor Orellana, subsecretario de Educación Superior, en la inauguración del año académico de Universidad de Las Américas.



José Palacios, miembro de la Junta Directiva de UDLA; Paulina Hidalgo, directora ejecutiva de la Corporación de Universidades Privadas (CUP); y Gerardo Anabalón, jefe de gabinete del rector de Universidad Bernardo O'Higgins.



Marigen Hornikohl, rectora de la Universidad Miguel de Cervantes; Ernesto Chinkes, académico y consultor internacional en estrategia y transformación digital; Lorena Jofré, decana de la Facultad de Medicina Veterinaria y Agronomía; y Jaime Vatter, vicerrector Académico, ambos de UDLA.



María Jesús Honorato, decana de la Facultad de Educación UDLA; Sabrina Seltzer, economista del Instituto para el Futuro de la Educación del Tecnológico de Monterrey en México; expositora de la charla magistral "Inteligencia Artificial y formación docente"; y Claudio Apablaza, vicerrector de la Sede Santiago de Universidad de Las Américas.



Claudio Magliona, socio del estudio jurídico Magliona, Williams Valenzuela, secretario académico de la Facultad de Derecho de UDLA, y Ramiro Mendoza, excontralor general de la República, en el conversatorio "Impacto de la Inteligencia Artificial en la enseñanza del derecho".



John Atkinson, profesor titular UAI, quien dictó la charla "Perspectivas y avances de la Inteligencia Artificial en educación"; y Paola Espejo, vicerrectora de Sede Viña del Mar de UDLA.



Elica Zenteno, jefa de la División de Educación Universitaria del Ministerio de Educación; Álvaro Rojas, director ejecutivo del Centro Interuniversitario de Desarrollo (Cinda); y Paulina Hernández, secretaria general de UDLA.

Cristóbal Eyzaguirre, quien expuso sobre "Inteligencia Artificial y experiencia universitaria"; en la inauguración académica; Martín Zúñiga, presidente Corbiobio; Sofía Valenzuela, seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macrozona Centro Sur; Paz Hormazabal, vicerrectora de Sede Concepción de UDLA; y Ronald Ruff, gerente general de la Cámara de la Producción y el Comercio Biobío.



Andrés Santana, secretario académico; Osvaldo Artaza, decano de la Facultad de Salud y Ciencias Sociales, ambos de UDLA; Paula Kohan, abogada y coordinadora del Postgrado de Salud Digital de la Universidad de Buenos Aires, y una de las expositoras del conversatorio "Inteligencia Artificial y salud"; y Marcelo Fagalde, secretario académico de estudios de la Facultad de Salud y Ciencias Sociales de UDLA.



En la inauguración de las actividades académicas de eCampus estuvieron Daniel Pérez, gerente comercial Welearn; Michelle Bass, directora general de eCampus de UDLA; Patricio Carrasco, gerente comercial de Mindfree; y Alejandro Zamorano, prorector de UDLA.



En el conversatorio "El desafío de la Inteligencia Artificial en las comunicaciones", Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de la Fundación Encuentros del Futuro; Mauro Lombardi, decano de la Facultad de Comunicaciones y Artes; y Andrea Obaid, presidenta de la Asociación Chilena de Periodistas y Profesionales para la Comunicación de la Ciencia.



Juan Pablo Corvalán, decano de la Facultad de Arquitectura, Animación, Diseño y Construcción; y Marisol Frugone, secretaria académica de la facultad, en el conversatorio con Marina Otero, arquitecta española, quien ofreció una charla magistral centrada en el impacto ambiental de los centros de datos.



"El Pensador del Futuro", escultura que es el resultado de un proyecto colaborativo entre el Congreso Futuro y Blai Estudio Creativo, y que estuvo presente en algunas de las inauguraciones académicas de Universidad de Las Américas.